

Liebe Leserinnen und Leser des HSeV-Newsletters,
vom Segelclub Mainspitze e.V. erreichte uns gestern folgende Nachricht zu den
geplanten Aktivitäten ihres Jubiläums:

"wegen Hochwassers mussten wir alle Festivitäten absagen, leider. Sie werden
verschoben auf 7./8. oder 14./15. September.

Das Gelände ist bereits überflutet, eine Zufahrt ist nicht mehr möglich, die
Schifffahrt auf dem Rhein ist eingestellt. Die Festung wird im Laufe des Abends
volllaufen."

Mit sportlichen Grüßen

Günther Probst